
Chat seeds との意見交換会で寄せられた意見について（令和５年 12 月協議）  

（テーマ） 

・小・中学校の不登校の現状について 

 

No Chat seedsからの主な意見 常任委員会での協議内容 

1 

不登校生徒の対応は、リモート授業や出られる

授業だけ出席できるようにするなど、個に応じて

柔軟に行ってほしい。また、不登校に関して教職

員の理解を深め、対応に差が出ないようにしてほ

しい。 

リモート授業については、保護者と本

人に確認の上、個に合わせた対応を実施

しています。友人と顔を合わせることに

抵抗のある児童・生徒には、放課後登校で

の対応や、中学校においては部活動から

の対応も行っています。 

不登校に関して教職員の理解を深め、

対応に差が出ないよう、市で作成した不

登校対応マニュアルを基に、本人、保護者

に寄り添った対応を行うようにしていま

す。また、各学校において、県より派遣さ

れているスクールカウンセラーを講師に

研修会を行い、理解を深めることについ

ても努めております。 

2 

フリースクールや放課後デイリースクールの費

用補助等を行い、学校以外での居場所づくりにも

積極的に取り組み、保護者と情報共有してほし

い。 

不登校児童・生徒の対応をされている

専門機関、フリースクール、不登校の児

童・生徒を持つ保護者の方たちで組織す

る各種団体と情報交換に努めています。

今後、費用補助等や学校以外の居場所づ

くりについても、多方面から御意見をお

伺いし、より研究していきます。 

 


